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★開会点鐘 ★ロータリーソング『日も風も星も』
★会長の時間　～石﨑元蔵会長～
　昨日は小杉のゴルフ場でIM（都市連合会）がありました。ここは雪がなくなりすでに
ゴルフがオープンしたようです。春が近いと感じます。IMの講演では、国は２０万人
以上の都市に予算を傾斜配分するようです。これまで以上に地方へのやり方を変え
てくるようで、少し驚いています。本日はゲストに富山西RC会員であり、ANA富山支
店の井上さんをお迎えし卓話もお願いしております。

★ゲスト・ビジター紹介
・本日のゲスト・・・富山西ロータリークラブ　AMA富山支店長　井上かおりさん
・本日のﾋﾞｼﾞﾀｰ・・・なし

★幹事報告　～小竹正記幹事～
・昨日はIMに多数参加頂き、有難うございました。ベリーダンスは楽しかったですね。

次回は3月6日(月）通常例会です。また、例会前11時15分より理事会を行います。
★委員会報告
・ローターアクト委員会より　～蟹谷康代ローターアクト委員長～
　アクトは来年、地区委員という大役があり、是非会員の方々の会社の30歳までの若い
社員をアクトに入会させて頂き、会社としてもバックアップをお願いしたいと思います。
3/12(日）には砺波翔凛館にて、アクト勉強会「次期指導者研修会」を行いますので、
ご協力を宜しくお願い致します。

・2/19（日）次期チームリーダー研修会出席報告
～渡辺俊行次期地区ロータリー情報副委員長～

　次年度は各クラブのテーマではなく、メッセージを独自に作るという事、地区で100名の
純増を目指すということで、当クラブは2名増加を目指して、頑張って行きましょう。また、
柳生パストガバナーから、RLI(ロータリーリーダーシップ研究会）についての講演があり
ました。
・2/27(日）IM「都市連合会」出席報告　　～小形純一郎親睦活動委員～
　194名の登録者ということで、第一部には『北陸新幹線とまちづくり』と題し、草壁京
高岡市経営企画部部長の講演がありました。人増増減の変化や現状と課題、富山と

高岡の格差等の話があり、呉西の街づくり、県外からの誘客に力を入れる事が大切とはなしがありま
した。懇親会ではアトラクションとして魅力あるベリーダンスが披露され、楽しい時間でした。

　　　　　　　　　　会長：石﨑元蔵　　幹事：小竹正記　　クラブ会報・雑誌・広報委員長：近江　清

3月のロータリーレート　1ドル＝116円

《3月》水と衛生月間

☆前回の記録☆  　 第2895回　2月27日（月）　卓話者：井上かおりさん　依頼者：堀田信一君

奉仕でロータリーの絆を深めよう
― Let's make our bonds of Rotary stronger with service ―

卓話のテーマ：エンディングノートを書く良さ　卓話依頼者：松本行史

 【本日の例会プログラム】　卓話者：五島満知子さん・五島佐知子さん



変えて、小型機で対応しました。
　札幌便は富山発をPMからAMにして、富山の人の
利便性を高めたことで、乗車数が増えました。
　今後、《奇跡の富山モデルの実現に向けて》
～新幹線と飛行機が共存できるために～
☆国際線乗継便利用客の拡大
☆国内線乗継便利用客の拡大
☆ビジネス利用の促進
☆インバウンド需要獲得に向けた活動
☆修学旅行利用の促進
☆県・市と連携した対策の強化
☆ANAファンを増やすための活動
☆富山県の魅力を発信
を行っていきます。

3月13日 (月） 卓話：水上幸俊⇒坂本美奈子さん

3月20日 (月） 【例会取消】

★出席報告 ～林　規明委員長～ 3月27日 (月） 卓話：金木春男⇒志村慧雲氏
本日の出席率　　　　44/52 　84.62％　　　　　　　　4月3日 (月） 卓話：舘　雅司⇒亀井康二氏
前々回の修正出席率　47/52　 90.38％ 4月10日 (月） ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ「地区協議会報告」

4月17日 (月） 卓話：辰島　剛

★卓話の時間 4月24日 (月） ⇒23日（日）に変更してチューリップ例会

卓話者：ANA富山支店 5月1日 (月） 【例会取消】
　　　　　井上かおり富山支店長 5月8日 (月） 卓話：余西一広
卓話依頼者：堀田信一君 5月15日 (月） いきいき例会

　私はRCに入って初めて 5月22日 (月） 卓話：渡辺俊行⇒寺島正浩氏
卓話を依頼しました。北海道 5月29日 (月） 職場訪問
出身の凛とした女性、ANA 6月5日 (月） 卓話：藤井康範
の井上支店長をお迎え致し 6月12日 (月） 卓話：余西孝之
ました。 6月19日 (月） ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ「一年を振り返り」

卓話のテーマ： 6月26日 (月） 【例会取消】
ANAの富山空港の現状
と今後に向けて
　2016年12月1日に富山 高岡RC 3/9 （木）⇒公開講演会開催により変更

支店長に就任いたしました。富山はプライ 3/16 （木）⇒夜間例会に変更

ベートでは大好きな土地ですが、ビジネス 3/30 （木）⇒例会取消

としては大変厳しい場所です。私は就任し 高岡西ＲＣ 3/8 （水）⇒例会取消

たからには、楽しんで前向きに進んでいく 3/15 （水）⇒テーブルミーティング

しかないと思っております。 夜間例会の為変更

　私は1980年から26年間北海道の苫小牧 3/29 （水）⇒早朝清掃例会の為

支店に勤務しておりましたが、会社の経営 3/26(日）に変更

が変って行く中、このままでは自分の居場 高岡北ＲＣ 3/20 （月）⇒法定休日の為、休会

所が無くなってしまうのでは？と思い、2005 高岡万葉ＲＣ 3/31 （金）⇒例会取消

年秋に総合職の試験を受けました。2008年 射水RC 3/21 （火）⇒職場例会の為、時間と場所を変更

に管理職となり、札幌支店や東京支店、釧 新湊ＲＣ 3/17 （金）⇒定款第6条1節により休会

路支店を経て、現在、富山支店　支店長と 氷見RC 3/23 （木）⇒例会取消

なりました。あのときの選択肢は間違いでは 小矢部中RC 3/23 （木）⇒例会場変更

無かったと改めて感じています。 4/6 （木）⇒小矢部ＲＣとの合同観桜例会の為、

　今日、初めて卓話をさせて頂きますが、卓 4日（火）に変更

話の場所が、若狭会長の生まれ育った砺波 4/27 （木）⇒視覚障害者あかつきの会

という事に、感謝しております。 支援例会の為、場所を変更

 富山空港は日本で唯一河川敷に作られた
空港で、「航空機通過　わき見注意！」の ※卓話の方は『テーマ』を１ヶ月前迄に事務局へご連絡

看板が北陸自動車道の神通川橋に大きく 願います。配布書類・プロジェクター等必要な場合も、

かけられていて、ビックリしました。 ご連絡をお願いします。

　富山空港からは東京便と札幌便があり、 ※卓話を依頼される場合は、１ヶ月前迄に卓話者の

北陸新幹線開通により、東京便は平成27 経歴・演題を事務局までお知らせ下さい。

年度は便数を減らさず、飛行機の大きさを 　　　　　　　事務局　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メークアップにどうぞ


